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 Serve to change lives 

ソ ン グ 君が代・奉仕の理想 

四つのテスト 職業・社会奉仕委員会 

会 長 談 話 平澤泰斗会長 

 松田ガバナー補佐、山口次期ガバ 

ナー補佐ようこそいらっしゃいまし 

た。松田ガバナー補佐には今年度は 

大変お世話になりました。そして山 

口次期ガバナー補佐は 5年前まで伊那クラブに

在籍しておられました。その節は大変お世話に

なりました。次年度もお世話になります。宜し

くお願い致します。 

 さて、3年ぶりの行動制限のない GW、皆様そ

れぞれ良い休日を過ごされたと思います。私は

ゴルフと生垣の刈り込み、庭の草取りをしまし

たが、やり過ぎて肩が痛くなり、土曜日のゴル

フ部コンペでクラブを振れるのか心配です。行

動制限のない GWとなり、ガソリンが高い高いと

言いながらも高速道路は大きな渋滞が起き、各

地の行楽地もコロナ前までとはいきませんが、

多くの人出がありました。国も 6月以降、コロ

ナ感染状況を見極めながら、入国者の上限を 2

万人に引き上げるようですし、都医師会も夏場

は野外ではマスクを着用しなくても良いのでは

との提案をしています。ポストコロナとして感

染状況を見極めながら、段階的に感染対策を解

除して経済を活発にしていってもらいたいもの

です。 

 日本はそのような状況になってきていますが、

中国では「ゼロコロナ」政策が続いており、上

海ではロックダウンが 1か月以上続き、物流が

滞っております。その影響でトヨタ自動車は、5

月最大 6日間 8工場１4ラインを停止します。

他の自動車メーカーも何日かは生産を停止せざ

るを得ないようです。それに伴い一時帰休して

いる取引先もありますし、別の取引先では上海

から素材が入って来ないため加工ができず、5

月の生産量は０となりそうな部品もあります。

中国はコロナ感染の抑え込みに成功したかにみ

えましたが、オミクロン株には勝てず感染が拡

大してしまいました。このまま、「ゼロコロナ」 

政策を続け、ロックダウンが続くようですと中

国経済だけでなく、世界経済にも悪影響が出て

くるのではと危惧しています。 

コロナ禍によりグローバル調達では多くのリス

クが出てきました。コストの問題はあります

が、国内で製造する物は国内で調達していくこ

とはできないのでしょうか。 

ガバナー補佐ご挨拶 

上伊那グループガバナー補佐 松田泰明様 

昨年のロータリー奉仕デーにつきまして 

は大変お世話になりました。120名という参 

加を頂戴しまして、ガバナーも I.M.の際に 

2600地区の中では一番規模が大きかったの 

ではないかと話されております。皆様のおかげで

あると深く感謝を申し上げます。1年間ありがと

うございました。 

次期ガバナー補佐ご挨拶 

上伊那グループ次期ガバナー補佐 山口健雄様 

伊那クラブの皆様には 15年間大変お世話 

になりました。箕輪に移籍してから 5年、 

経験も浅く本当に何ができるか不安でいっ 

ぱいですが、引き受けを致しました以上は 

１年間頑張ってみたいと思いますので、温 

かいご指導とご支援を賜りますよう、宜しくお

願い申し上げます。 

委嘱状伝達 2022-23年度地区役員・委員 

・地区諮問委員会委員          

・新クラブ結成推進委員会カウンセラー  

・青少年奉仕委員会カウンセラー  

 中川博司会員 

・地区デジタル化推進委員会副委員長  

 唐木 拓会員 

・会員増強委員会委員    鈴木正比古会員 

・職業奉仕委員会       城取健太会員 
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誕 生 祝 坂井清彦・原田和愛・小松大介 

結婚記念日祝 

小林孝行・岩附 宏・登内豊明 

在 籍 祝 下枝正一(28)・山田 益(22) 

向山賢悟(6)・本郷一博(3) 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

理事会報告  

・オープン例会→通常例会に変更 

・ウクライナへの 1人 1万円全員寄付 

・オンラインシステム構築について 

全て承認された。 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除 15名  

出席者 32名 事前メーキャップ0名 出席率68.08％ 

ニコニコボックス  

・平澤泰斗・小河節郎 松田 G補佐、山口次期

G補佐の来訪を歓迎致します。 

・山田 益 塚越寛会員が「地方での SDGS実践

の鑑」と日経の記事で紹介されました。 

・藤澤洋二 山口次期 G補佐、7月からよろし

くご指導をお願い致します。 

・小松献臣 田畑様、卓話をお願い致します。 

・唐木 拓 市議会議員に当選できました。 

・在籍祝 

ラッキー賞  

唐木 拓・藤澤秀敬 

三澤清美・小林孝行 

大石ひとみ・八木択真 

増田 清 

卓 話 伊那公証役場 公証人 田畑恵一様 

  演題-「公証人制度について」 

     (紹介者 小松献臣会員) 

 伊那ロータリークラブの皆様に 

おかれましては、日頃から社会の 

奉仕と人材の育成ということで大 

変ご尽力をいただいてございます。それに対し

まして敬意を表するとともに、今後もどうぞよ

ろしくお願いしたいと思っております。 

公証制度についての概要です。 

1.公証役場・公証人 全国 約３００カ所、 

 約５００人 長野７か所、９人  

2.身分 公務員 法務大臣により任命される  

3.取扱事務  

(1) 公正証書の作成 

・単独行為（遺言など）  

・契約（不動産賃貸借、金銭消費貸借、離婚、  

 任意後見など）  

・事実実験（保障意思宣明、尊厳死宣言、銀行 

 の貸金庫開扉など）  

・効果 ①証拠力、②執行力、③心理的圧迫、  

    ④安全性  

(2) 認証  

・定款認証、私文書の認証（離婚時の年金分 

 割、外国提出書類など）  

(3)確定日付の付与  

・私文書に変更できない確定した日付の印章

（確定日付印）を押印して付与。 

私文書に確定日付印を押印することにより、そ

の文書が、その確定日付印を押 印した日に存在

することを証明するもの。 取引で交わされる文

書などに確定日付を押印しておけば、後日の紛

争を防止できます。 

「遺産分け親不孝程よく喋る」という川柳がご

ざいます。「遺産分けタダでもらうのに何故揉め

る」ただでもらうのに揉めてしまうのですね。そ

れから相続人の配偶者等の介入ということで「兄

弟は納得したのにしない嫁」と兄弟間では意外と

話がつくのですが、家に帰ったら、お父さんもら

えるものはもらって来なさい。これ女性差別では

ありませんよ。これ逆でもありますから。私の場

合がそうでした。うちの女房、私の知らない間に

財産放棄を裁判所にやっていましてね。親が亡く

なったので、さぞかし財産来るのかなと思って期

待をしていたのですが一銭も来なかった。ただあ

まり言う訳にはいきませんからね。私はあまり文

句言いませんでしたけど、そういうことでひっく

り返されるケースが非常に多いということでご

ざいます。今でも揉めていて相談に来ている方が

いらっしゃいます。それから不動産は分けづらい

ということでございます。不動産は切って分ける

わけにいきませんので、これをどうするか。特に

二世帯住宅ってこれもまたちょっと問題が出る

ケースがございます。所有権が違うということで。

それから分割協議の難航する一つに寄与分とい

うのは、生前にその人にどれだけ様々なことをし

てあげたか、寄与したかというのを寄与分として

法律上認められているのです。こういったことも

ありますので、この遺言ってものが非常に大切な

のかなという風に思っております。 

何かご質問ありましたら、一切相談料はいただ

きません。暇をしておりますのでお茶を飲みなが

ら、公証役場の方に是非ご相談にお越しいただけ

ればというふうに思います。今後とも大変皆様に

はお世話になりますが、どうぞよろしくお願い致

します。 


